

Stadt Schwentimental
Der Bürgermeister



Beratung erfolgt voraussichtlich:

Beratungsart:	<input checked="" type="checkbox"/> öffentlich	<input type="checkbox"/> nicht öffentlich
----------------------	--	---

Sachstandsmitteilung	Nr.:	025 / 2015	Datum:	03.02.2015
-----------------------------	-------------	-------------------	---------------	-------------------

Empfänger:		
Nr.	-	Sitzungstag
	Stadtvertretung / Fachausschuss	
1	Ausschuss für Jugend, Sport und Soziales	
2	Ausschuss für Schule, Kultur, Paten- und Partnerschaften	
3	<input checked="" type="checkbox"/> Ausschuss für Umwelt, Verkehr, öff. Sicherheit u. Kleingartenwesen	10.02.2015
4	Ausschuss für Bauwesen	
5	Ausschuss für Stadtentwicklung, Wirtschaft und Finanzen	
6	Hauptausschuss	
7	Stadtvertretung	

Schluss- und Mitzeichnungen:		
gez. Stremlau	gez. Stubbmann	gez. Stubbmann
Bürgermeister	Amtsleiter/in	Sachbearbeiter/in

1. TOP:

Mitteilungen und Anfragen;
 Hier: Geschwindigkeitsmessungen im Stadtgebiet

2. Sachstand:

In den vergangenen Monaten wurden wieder Geschwindigkeitsmessungen mit dem mobilen stadteigenen Gerät durchgeführt.

Dorfstraße (OT Klausdorf)

In der Dorfstraße im Ortsteil Klausdorf auf Höhe des Reitplatzes Richtung Schule wurden in dem Zeitraum vom 02. Oktober 2014 bis zum 08. Oktober 2014 (6 Tage) eigene Geschwindigkeitsmessungen vorgenommen. In diesem Bereich ist als höchstzulässige Geschwindigkeit 50 km/h angeordnet.

Die mittlere Geschwindigkeit lag bei 44 km/h, die maximal gemessene Geschwindigkeit bei 87 km/h (Einzelfall).

- In dem genannten Zeitraum wurden 16.493 Fahrzeuge erfasst.
- Davon sind 2.966 Fahrzeuge (18 % der erfassten Kfz.) schneller wie 50 km/h gemessen worden.
- Davon sind 233 Fahrzeuge (1,4 %) mit über 60 km/h unterwegs gewesen.

- Davon wurden 17 Fahrzeuge (0,1 %) mit mehr wie 70 km/h erfasst.

Bahnhofstraße

Anfang Dezember 2014 wurde die Verwaltung darüber informiert, dass das Polizeibezirksrevier aus Kiel am 28.11.2014 (über ca. 3 h) in der Bahnhofstraße Geschwindigkeitsmessungen mit Richtung Lütjenburger Straße durchgeführt hat.

Von den 516 erfassten Fahrzeugen waren 122 Fahrzeuge schneller wie die dort angeordneten 30 km/h (+ Toleranzgrenze). Die Quote beträgt damit 23,6 %.

Dütschfeldredder

Im Dütschfeldredder mit Fahrtrichtung Reuterkoppel wurden im Zeitraum vom 03. Dezember bis 19. Dezember 2014 (16 Tage) Geschwindigkeitsmessungen durchgeführt. Die höchstzulässige Geschwindigkeit beträgt 30 km/h.

Die mittlere Geschwindigkeit lag bei 31 km/h, die maximal gemessene Geschwindigkeit lag bei 71 km/h (Einzelfall).

- In dem genannten Zeitraum wurden insgesamt 4.221 Fahrzeuge erfasst.
- Davon sind 2.186 Fahrzeuge (51,8 %) mit über 30 km/h gemessen worden.
- Davon waren 1.055 Fahrzeuge (25 %) schneller wie 35 km/h und
- 431 Fahrzeuge (10 %) wurden mit über 40 km/h erfasst.

- Ende der Sachstandsmitteilung -